

September 2026

(English Version below)

Liebe Newsletter Abonnenten und Abonnentinnen!

Mit großer Vorfreude sende ich Ihnen heute zum Beginn der Spielzeit das Neueste aus meinem Künstlerinnen-Leben:



-In den Startlöchern: Mein zweites Hundekabarett „**Die mit dem Hund geht**“! Ja, ich habe einen drauf gesetzt, denn ich hatte so viel Spaß mit meinem Publikum bei „Das letzte Kind trägt Fell“! Es wird drei Vor-Premieren geben (24.9.: Düsseldorf (Restkarten), 16.10.: Grasellenbach, 17.10.: Ronneburg), bevor dann am 5. November 2026 die **Premiere** im Kölner Theater 509 anlässlich des **Cologne Comedy Festivals** stattfindet. Ich verspreche ehrliche Hundegeschichten und Songs über Hunde. In 2027 werden wir dann mit dieser Show quer durch die Republik touren: von Hamburg und Warnemünde über Schmelz und Bad Homburg bis nach Furtwangen und München.

- Auch mein im letzten Jahr - eigentlich als Auftragsproduktion für Norderney - entstandenes Programm „**Hilde -Leben & Lieder der Knef**“ spiele ich weiter, sowohl öffentlich - z.B. am 9. Oktober im bezaubernden Le Bistrot 99 in Köln - als auch bei privaten Anlässen wie Geburtstagen, Hochzeiten und Jubiläen.
- In der Vorweihnachtszeit heißt es dann wieder „**Liebling, das schenken wir uns**“.
- Schließlich: Im kommenden Februar geht es dann mit meinem Hundekabarett wieder auf **Tour nach Downunder!**

Alle Termine und Informationen zu den verschiedenen Programmen finden Sie wie gewohnt auf meiner Website sylvia-brecko.de .

Nun wünsche ich Ihnen einen farbenfrohen und glücklichen Herbst!

Ihre

Sylvia Brécko

September 2026

Dear newsletter subscribers!

With great excitement I'm sending you the latest updates from my life as an artist today, just as the season begins:

In the starting blocks: My second dog cabaret, "Die mit dem Hund geht"/ „**Walking the dog**“! Yes, I've gone one better, because I had so much fun with my audiences at "Das letzte Kind trägt Fell"/Fur Baby - The last child wears fur"! There will be three preview performances (September 24: Düsseldorf (remaining tickets), October 16: Grasellenbach, October 17: Ronneburg) before the **premiere** takes place on November 5 at Theater 509 in Cologne as part of the **Cologne Comedy Festival**. I promise honest stories and songs about dogs! In 2027, we'll **tour across Germany** with this show: from Hamburg and Warnemünde, through Schmelz and Bad Homburg, all the way to Furtwangen and Munich.



I'm also continuing to perform my show "**Hilde— The Life and Songs of Knef**," which I created last year—actually as a commissioned production for Norderney. Both in public—for example, on October 9 at the charming Le Bistrot 99 in Cologne—and at private events such as birthdays, weddings, and anniversaries.

During the run-up to Christmas, it'll be time once again to say, "Liebling, das schenken wir uns!" / „**Darling, let's skip the gifts this year.**”

Finally: Next February, I'll be heading back **on tour to Down Under** again with my dog comedy show!

As always, you can find all the dates and information about the various shows on my website, sylvia-brecko.de .

I wish you all a colorful and happy fall!

Yours,
Sylvia Brécko